
         
 

 

 

 

Parma, 02 Luglio 2024 

Al Sindaco ed alla Giunta del Comune di Parma 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE 

Ai sensi dell’art.30 dello Statuto comunale e  
dell’art.36 del Regolamento del Consiglio Comunale 

 

 

OGGETTO: AGGIORNAMENTO STADIO TARDINI 

 

 

PREMESSO CHE: 

- Il tema del nuovo Stadio di Parma è stato uno tra i più dibattuti nella città di Parma durante la campagna elettorale 

per le amministrative e continua tutt’ora a suscitare un interesse diffuso tra i cittadini; 

 

 

CONSIDERATO CHE: 

- Cittadini e tifosi sono tuttavia ancora in attesa di aggiornamenti ed informazioni certe sul futuro dello Stadio 

cittadino, dell’area attigua e di tempi e modalità dell’eventuale cantiere; 

 

DATO ATTO CHE: 

- L’Assessore Bosi su Parma Today del 18 Giugno 2024 dichiara: “Ci sono ancora alcune ultime questioni da dirimere 

e limare. Perché, come sappiamo, dai conti dipendono anche questioni relative alla durata della concessione, al 

piano di rientro degli investimenti del Parma. 

Il Parma ha però anche questioni importanti da sciogliere come il tema dello Stadio Provvisorio che, sicuramente, 

oggi è al centro dei loro pensieri e che inevitabilmente condiziona anche le scelte sul Tardini”. 

 

VALUTATO CHE: 

- Con l’imminente ripresa del campionato senza certezze progettualità e programmazione, il rischio di un ulteriore 

slittamento di un anno dei tempi di intervento può diventare un rischio concreto ma non più sostenibile e 

gestibile; 

- La questione è di interesse pubblico e dopo mesi di silenzio ora necessita di opportuna e puntuale comunicazione 

a sportivi e cittadini in genere; 

 

 

 

Gruppo Consiliare Civiltà Parmigiana 
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INTERROGA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMPETENTI 

PER SAPERE: 

 

1- A che punto si trova attualmente la Conferenza dei Servizi Decisoria e quali sono i prossimi passi necessari; 

2- Aggiornamento sullo stato dell’approvazione del progetto e tempistiche di realizzazione; 

3- Se si sta ancora valutando la possibilità di uno stadio provvisorio in Provincia e quali sono le tempistiche previste 

per la sua realizzazione; 

4- Quale è la previsione di arrivo in Consiglio Comunale della delibera per la concessione del terreno. 

 

Maria Federica Ubaldi 

Cons. comunale e capogruppo di Civiltà Parmigiana 

 
 

 

 

 


